

エリス&エイダの鬼の里Diary

Ada's Story

「Wonderful of Shikoku」

私は最近、四国中を旅行し、四国の良さを肌で感じました。

5月に高知県四万十町に住んでいる友人を訪ね、一緒に遊びました。まず、雨が降った時にだけ回る石でできた風車を見に行きました。その後、ホビー館と河童館を見学しました。そして、河童電車に乗って鬼北町から宇和島市の景色を楽しみました。とても面白かったです。

今年の2月、母と高松市を訪れた際にできた友人に再会するため、6月に同市に行きました。滞在中、「四国村」という四国の古民家や庭がある所に行く予定だったのですが、電車を降りた後、道に迷ってしまい、約13kmもの距離を歩きました。道中、出会った小学生たちと一緒に英語の練習をしたり、四国88カ所に指定さ

れているお寺をお参りしたり、美しい海や島々を見たりと、まるで冒險しているようで疲れませんでした。とても可愛いカフェでランチした後、ようやく四国村を発見しました。そこには、鬼北町から移築された茶堂があり、遠く離れた場所で鬼北町のものを目にし、とても驚いたと同時に嬉しかったです。

今回の旅では、見知らぬ土地で出会った人々の優しさが身に染みました。どこを訪れても、私を助けてくれたり、さまざまなことを教えてくれたりしました。このような出来事は日本ではあまり珍しいことではないですが、アメリカでは稀なことです。四国中どこへ行っても助けてくれる人がいるので、とても安全で楽しい旅になりました。



鬼北町外国語指導助手
通称：エイダ

アメリカ合衆国ネバダ州出身
※毎週水曜日、エリスとともに英会話教室を開講しています。

地域おこし協力隊のゆうゆう自適日記

皆さん、こんにちは！

5月は田植えの季節ですね。家の周りも一斉にきれいな緑でいっぱいになりました。これから毎年楽しみになるだろうなあとと思いながら、毎日自転車で走っています。



地域おこし協力隊 1年目
早川 ゆうこ
はやかわ ゆうこ
優子

4月16日～18日 【協力隊初任者研修】

地域おこし協力隊の研修のため、千葉県に行ってまいりました。全国から約130名の協力隊が集まり、それぞれの町の現状や問題などの情報交換ができました。130名が地区名とともに、一言ずつ自己紹介をしたのですが「景色がきれいな鬼の棲む町鬼北町から来ました早川です」と言ったところ、たくさんの人々に覚えていただき、「一度行ってみたい！」とのお声もたくさんいただきました。鬼北町に住む私が毎日癒されているこの景色、人が笑顔になる景色と勝手に思って毎日眺めています。

私にとって約1か月ぶりとなる関東への帰郷でしたが、終わって愛媛に帰り改めて野菜がおいしい、空気がおいしいと思いました。5月はアスパラ、うど、さやえんどうなど、好きな野菜がお店を彩ります。そんな美味しい野菜を作ってくれている農家さんへ、これからゆっくりですがご挨拶させていただけたらと思っています。
よろしくお願ひいたします。

